2



MORENA DESTACA COOPERACIÓN

Llaman a PT y PVEM a mantener alianza

ANTE LA INTENCIÓN DE COMPETIR por separado en 2027, Luisa María Alcalde señaló que la unión ha permitido modificar la Constitución

POR ERNESTO MÉNDEZ

ernesto.mendez@gimm.com.mx

Ante la intención del PT y PVEM de ir solos en las elecciones intermedias de 2027, la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, externó ayer su deseo de mantener la alianza e ir juntos en Baja California Sur y en todo el país.

En conferencia de prensa en La Paz, la dirigente nacional morenista destacó que gracias a esta alianza, lograda en los pasados comicios, se ha podido modificar la Constitución en el Congreso de la Unión.

"A nosotros nos gustaría mantener la alianza con el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista, lo hemos dicho públicamente, van a llegar los momentos en los cuales hay que tomar esa determinación, no es ahora, pero públicamente decimos, hemos sido aliados.

"Gracias a esa alianza que se confirma en el Congreso todos los días, en la aprobación de las leyes, es que hemos podido reformar la Constitución, por eso hemos contado con las dos terceras partes, por la alianza con el Partido del

Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), entonces nos fortalecemos", manifestó.

Alcalde aseguró que esta alianza no es pragmática como lo hacen en el PRI y el PAN, donde se reparten todo, notarías, institutos, según autónomos, las secretarías, subsecretarías y hasta los baños de los mercados.

"Nosotros no, nosotros hacemos alianzas por proyectos; el proyecto de país es el que nos une y es el que ha dado la posibilidad de las reformas, en ese sentido, creemos que es importante mantener la alianza, y ya lo habremos de tocar en su momento, pero de una vez, adelantamos que nos gustaría que en el 2027, en Baja California Sur y en todo el país, podamos ir juntos", indicó.

Y es que la unión entre los partidos se remonta aproximadamente a diciembre de 2020 cuando se unieron para apoyar las reformas de la 4T.

Además, señaló que siguen creyendo que el mejor método para seleccionar a los candidatos de la alianza es la encuesta, porque genera unidad y piso parejo, y



La dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, terminó ayer en La Paz una gira de dos meses por la República.

MÁS DE 4 AÑOS

La coalición Juntos Hacemos Historia (Morena-PT-PVEM) fue formalmente fundada el 23 de diciembre de 2020.



Sus antecedentes se remontan a junio de 2020, cuando se anunció una alianza para mostrar respaldo total al Presidente de la República y apoyar las reformas legislativas de la 4T.



Participó en las elecciones federales de 2021, así como en las elecciones estatales de 2022 y 2023.



Se disolvió el 19 de noviembre de 2023, siendo sucedida por la coalición Sigamos Haciendo Historia, en la que añadieron algunos partidos locales.

no es nuevo, ya que recordó que la presidenta de México. Claudia Sheinbaum. fue candidata, de esta forma, porque había varios que querían participar.

"Y saben qué es lo más importante, que la gente no se equivocó, no se equivocó, fue el mejor método y tenemos a la mejor Presidenta, fue gracias a una encuesta, que es un método probado", sostuvo.

La presidenta nacional de Morena concluyó en Baja California Sur una gira de trabajo de dos meses para conformar un comité en cada una de las 71 mil secciones electorales que hay en la República mexicana.

Informó que ya llevan la mitad de la meta lograda, con cerca de 40 mil asambleas y comités organizados, y que para enero de 2026 completarán la "hazaña".